



Friedrich-Ebert-Schule | Balthasar-Neumann-Str. 1 | 65189 Wiesbaden

Friedrich-Ebert-Schule

Berufliche Schule für Metall-, Elektro-,
Informations- und Veranstaltungstechnik
BS, BÜA, FOS und ZFS

Balthasar-Neumann-Str. 1

65189 Wiesbaden

Sachbearbeiterin: Susanne-Tina Larkins

Telefon: 0611 31-5210 www.fes-wiesbaden.de

Telefax: 0611 31-3988 info@fes-wiesbaden.de

14.02.2023

Liebe Schülerinnen,
liebe Schüler,

wie sicherlich alle schon durch die Sozialen Medien mitbekommen haben, hat die Türkei und Syrien ein schweres Erdbeben getroffen, leider sind bisher mehr als 35.000 Tote zu beklagen.

Hunderte Rettungskräfte und Milliarden an Spendengeldern haben Teile der betroffenen Regionen bereits erreicht, ebenso sind erste Hilfslieferungen bereits bei den Menschen vor Ort eingetroffen.

In dieser lebensbedrohlichen Lage, wo Strom, fließendes Wasser sowie Artikel des alltäglichen Bedarfs keine Selbstverständlichkeit mehr sind, ist es uns ein Bedürfnis, die Hilfsorganisationen mit dringend benötigten Hilfsgütern zu unterstützen.

Daher möchte ich als Schulsprecher der Friedrich-Ebert-Schule ein Hilfsprojekt für die Menschen in der Türkei und Syrien ins Leben rufen.

Ich möchte an eure Mithilfe appellieren, für eure Mitmenschen und auch Landsleute die in diesen schweren Stunden auf die Hilfe der globalen Gemeinschaft angewiesen sind.

Mein Ziel ist es, euch an Schultagen, in der Zeit von:

Mittwoch, dem 15.02.2023 bis zum Mittwoch, dem 22.02.2023 von 8:30 bis 12:30

eine zentrale Anlaufstelle zu bieten, wo ihr ohne Umwege und ohne großen Aufwand einen Beitrag für die Menschen in Not leisten könnt.

Wir bitten um die Spende folgender Hilfsgüter:

- Taschenlampen
- Baby/Kinderkleidung
- Batterien
- Handschuhe
- Socken
- Schlafsäcke
- Zelte
- Erste Hilfe Kästen

Aber auch Thermodecken und ähnliches werden dringend benötigt.

Aufgrund der Einfuhrbestimmungen der Türkei, ist es leider ausschließlich möglich neue und unbenutzte Kleiderspenden in die Türkei einzuführen.

Um einen reibungslosen Ablauf und eine Zeiteffiziente gezielte Hilfe bereitstellen zu können, bitten wir euch dies unbedingt zu beachten.

Für die Abholung und Verfrachtung konnten wir die DITIB Türkisch–Islamischen Gemeinde Wiesbaden gewinnen.

Einen besonderen Dank an dieser Stelle an den Vorsitzenden Herrn Gedik.

Wir alle haben unbenutzte und vergessene Ladenhüter in unserem Besitz. Uns werden sie nicht fehlen, aber für die Menschen vor Ort können sie einen großen Unterschied machen. Und selbst die kleinste Spende großes bewirken.

Spenden können über den Hausmeister Herrn Ajavon (Tel. 0160/7418346) im Raum 001 sowie im Raum 015 abgegeben werden.

Danke im Voraus und beste Grüße

Timo Limberger

Schülersprecher

Friedrich—Ebert Schule Wiesbaden